

UNION INDUSTRIAL

## Empresarios argentinos realizarán un paro para protestar contra la política económica de Videla

BUENOS AIRES, 9 de agosto (AFP, AP, EFE y PL).— Empresarios de Argentina anunciaron hoy que realizarán próximamente un paro "en protesta por la política económica del actual régimen", mientras que la dirección del diario editado en inglés *Buenos Aires Herald* denunciaba amenazas recibidas contra la vida de su gerente editorial, Ronald Hansen.

La Federación de Productores

de Frutas de las provincias de Río Negro y Neuquén aprobó, en una reciente reunión, el inicio de un paro para el próximo jueves, si no se detiene "el actual desarrollo económico del país" impuesto por el ministro de economía, José A. Martínez de Hoz.

Por su parte, aunque no se adhirió al paro antes mencionado, el Movimiento de Empresarios del Interior (MEDI) resolvió hoy "romper relaciones" con Martínez de Hoz "hasta que se produzca el rele-

vo presidencial del general Jorge R. Videla".

En tanto, el jefe de la junta militar de este país formuló hoy un implícito apoyo a De Hoz, al declarar al diario *La Nación*, que el programa económico de su administración es el "más sólido, pues está resguardado de las ventajas comparativas que siempre colocaron a nuestra producción agraria en condiciones inmejorables para competir en el mercado internacional".

EL HERALDO

# Empresarios Argentinos Realizarán un Paro en Protesta a la Política Económica del Actual Gobierno Militar

BUENOS AIRES, (EFE).— Por primera vez en los casi cinco años del actual gobierno militar de Argentina, empresarios de este país realizarán un paro de protesta contra la política económica oficial, que concita la oposición frontal del sector productivo.

La federación de productores de frutas de las provincias de Río Negro y Neuquén aprobó un paro total de actividades para el próximo jueves, así como la resistencia a abonar impuestos de carácter provincial y municipal.

La economía de esas

dos provincias, situadas en el suroeste de Argentina, descansa en gran parte en la exportación de peras y manzanas, pero el deprimido tipo de cambio impide las ventas al exterior.

Los productores dijeron que están perdiendo mercados, como el brasileño, que lograron conquistar después de muchos años de labor.

Otros sectores empresarios — como la pesca y organizaciones industriales — reaccionaron también con virulencia contra la política impuesta por el ministro de eco-

nomía del gobierno militar, José A. Martínez de Hoz, al que responsabilizan de la recesión que sufre la industria argentina.

Los industriales y agropetuarios encuentran dos graves dificultades: la avalancha de productos importados, como consecuencia de las rebajas arancelarias, y el bajo tipo de cambio, que dificulta las exportaciones y favorece las importaciones.

El Movimiento de Empresarios del Interior (MEDI), resolvió romper relaciones con el ministro Martínez de Hoz por es-

timar agotado el proceso que se inició en 1976, (con el golpe militar que derrocó al gobierno constitucional de María E. Martínez de Perón).

El MEDI, dijo que no volverá a dialogar con el Ministerio de Economía hasta que se produzca el relevo del general Jorge R. Videla, actual presidente, por otro general designado por las fuerzas armadas.

Organismos técnicos estiman que la moneda argentina se encuentra artificialmente revaluada en un 50 por ciento y que esta situación afecta de for-

ma negativa a todos los sectores productivos, ya sea porque encuentran dificultades para la exportación, como porque deben competir en el mercado interno con productos que dicen han sido importados "con un tipo de cambio subvencionado".

El área más afectada por esta situación es la industria pesquera, que se encuentra inactiva en un 90 por ciento por la pérdida de los mercados externos.

Los empresarios pesqueros dicen que para salir de la crisis necesitan reembolsos (subvenciones) del 40 por ciento en las exportaciones y la consolidación de sus obligaciones crediticias.

Como reflejo del malestar existente contra Martínez de Hoz, la Unión Industrial Argentina (UIA), decidió celebrar el tradicional Día de la Industria, el dos de octubre, con actos discretos.

"No será un festejo, como otros años, sino una simple celebración", dijeron los dirigentes de la UIA, la organización más representativa de la industria argentina.